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NOTICIAS DE LA S.E.E.P. 



Revista PASTOS: XXV (2). 343-351. 1995 

ACTA DE LA REUNIÓN DE LA JUNTA DIRECTIVA DE LA 
SOCIEDAD ESPAÑOLA PARA EL ESTUDIO DE LOS PASTOS, 

celebrada en Madrid el día 17 de Marzo de 1995 

A las 10 h. del día 17 de marzo de 1994 en la Sala de Juntas n° 2 del Instituto Nacional 

de Investigaciones Agrarias, situado en la calle José Abascal 56, T planta, Madrid, se reú

nen los Srs., D. Juan Remón, que preside la reunión, D. Leopoldo Olea, D. Juan Piñeiro, 

D. Carlos Ferrer, D. Balbino García, D. Ignacio Delgado y Da Marta Rodríguez, Secreta

ria, con el siguiente Orden del Día: 

-Memoria de la SEEP 

-Informe de la revista Pastos 

-Federación Europea de Pastos 

-Invitación de la British Grassland Society 

-Elecciones para renovación de la Junta Directiva 

-Actividades de la Junta Directiva 

-Asuntos varios y otros temas. 

Memoria de la SEEP.- La Sra. Secretaria solicita la colaboración de todos los miem

bros de la Junta para la elaboración de las memorias, y propone que cada miembro le en

víe las noticias, actos o cosas de interés en la SEEP de su zona o que están bajo su con

trol. De esta forma se ampliaría las noticias. 

Informe de la Revista Pastos.- D. Juan Piñeiro, director de la revista, presenta un 

amplio y detallado informe sobre la situación de la revista. La situación actual es bastan

te buena, se ha enviado a imprenta el n° XXIII (1) correspondiente al primer trimestre de 

1993 y el n° XXIII (2) está enviado a D. Juan Remón con fecha de 9.3.95. El número 

XXIV (1), correspondiente al primer semestre de 1994, está bastante avanzado en su pro

ceso de evaluación y se prevé su envío en el mes de Junio. El número XXIV (2), corres

pondiente al segundo semestre de 1994, está recién iniciado el proceso de evaluación y 

de los once artículos sí parece probable que salgan cinco para componer el número. El 

número XXV (1), correspondiente al primer semestre de 1995, se estiman 7 artículos de 

los once anteriores, habrá que conseguir por lo tanto otros tres. D. Juan Piñeiro comenta 

como se realiza el proceso de evaluación de un artículo y el tiempo medio de duración del 

proceso de revisión fue entre 84 días y 160 días. Se presenta un ejemplo de certificado de 

colaboración con la revista, ya que debido a la tardanza muchos autores necesitan antes 

el certificado de haber publicado en la Revista. 

D. Juan Remón presenta la justificación de gastos de la edición y reparto de la revis-
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ta (excluidos los de impresión) con unos gastos desde el 15.9.91 al 28.2.95 de 291.519 

pts., con lo que sale un coste medio por número de 72.880 pts. El resumen de los gastos 

por partidas es: franqueo 52.157 pts., gratificaciones 180.176 pts., artículos revisión 40.000 

pts, otros 19.186. dando un total de 291.519 pts. 

Dado que los gastos de dirección, desde el 1 de marzo de 1994 hasta el 28 de febrero de 

1995, fueron de 18.010 pts/mes y que hay una tendencia al aumento de gastos al abrir la re

vista a otros países, lo que exige una correspondencia mas costosa, por ello D. Juan Piñei-

ro propone una nueva cantidad mensual de 20.000 pts/mes para la gestión de la Dirección 

de la Revista Pastos durante 1995. que equivale a 240.000 pts y 120.000 pts/número. 

D. Juan Piñeiro propone una ampliación del comité de redacción en dos o tres perso

nas y se sugiere el nombre de D. Gerardo Besga y D. Alfonso San Miguel para cubrir los 

temas más relacionados con edafología y silvicultura respectivamente. Se propone como 

revisor de textos en inglés a Mark Rowan Cropper, actual funcionario de la UE en Bru

selas y especialista en producción de ovino. Se acepta la propuesta y se plantea el detalle 

de regalarle una suscripción gratuita de la SEEP para el primer año. 

Otro punto a tratar son las nuevas instrucciones para los autores de la revista Pastos. 

D. Juan Remón las ha elaborado recogiendo las sugerencias enviadas por toda la Junta di

rectiva. No obstante nada mas revisar el tema de los idiomas se suscita una polémica so

bre la conveniencia o no de incluir tantos idiomas. D. Ignacio Delgado es reacio a intro

ducir portugués, italiano y francés. Como no se llega a ningún acuerdo se pospone la apro

bación de las normas para la asamblea de Tenerife. La Sra. Secretaria insta a los miem

bros de la Junta a que lleven propuestas concretas para agilizar la decisión. 

Federación Europea de Pastos.- Se presenta un resumen del Acta de la Federación 

Europea que tuvo lugar en Wageningen en junio de 1994, donde aparece la participación 

de España como representante de Europa del Sur. El representante nombrado es D. Juan 

Piñeiro y se comenta la necesidad de su asistencia en el futuro congreso de la EGF que 

tendrá lugar en Grado, Italia, el próximo 1996. 

La Sra Secretaria comenta el envío de los ejemplares de la revista Pastos para la red 

de intercambio bibliográfico para países de Europa del Este. 

Invitación de la British Grassland Society.- Se comenta la invitación de la British 

Grassland Society a asistir a la celebración de su 50 aniversario, que tendrá lugar en di

ciembre de 1995. En principio la invitación es para el Sr. Presidente pero no cubre viajes 

ni estancia. Como parece que no es excesivamente interesante la asistencia a dicho acto 

se decide no ir para evitar costos inútiles a la SEEP. La Sra. Secretaria escribirá a la BGS 

agradeciendo su invitación. 
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Anuncio de elecciones para la renovación de la mitad de la Junta Directiva.- La 

Sra Secretaria reparte fotocopias de los últimos Estatutos a todos los miembros de la Jun

ta Directiva, según los Estatutos corresponde cesar de sus cargos al Presidente (D. Juan Re-

món), Tesorero (D. Vicente Cañeque) y dos vocales (D. Juan Piñeiro y D. Carlos Ferrer). 

Dos de ellos. D. Juan Piñeiro y D. Vicente Cañeque no pueden volver a ser reelegidos ya 

que han estado un período superior a ocho años, desde 1987 donde se renovó toda la Jun

ta por modificación de los Estatutos. D. Juan Piñeiro. seguirá como director de la revista, 

fuera de la Junta Directiva. Se plantea la conveniencia de que una parte de la Junta debe

ría ayudar en el trabajo de dirección de la Revista, ya que este es el objetivo prioritario de 

la SEEP. Por ello se comenta la idoneidad de D.Enrique Correal como nuevo vocal. Así se 

plantea una candidatura que incluya los vacantes puestos directivos mas la inclusión de D. 

Enrique Correal. Faltaría una persona para ocupar el puesto de Tesorero. 

Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión de la que como Secretaria doy fe. 

Marta Rodríguez Julia. 

ACTA DE LA REUNIÓN DE LA JUNTA DIRECTIVA DE LA 
SOCIEDAD ESPAÑOLA PARA EL ESTUDIO DE LOS 

PASTOS(SEEP), celebrada en Tenerife el día 24 de Mayo de 1995. 

A las 13.30h del día 24 de Mayo de 1995 en el Restaurante del Hotel Meliá de Puer

to de la Cruz. Tenerife, se reúnen los Srs: D. Juan Remón, D. Carlos Ferrer, D. Balbino 

García, D. Ignacio Delgado, D. Leopoldo Olea, D. Enrique Correal, Da Marta Rodríguez, 

con el siguiente orden del día: 

1) Elecciones para la renovación de la Junta Directiva, 

2) Preparación de la Asamblea general Extraordinaria, 

3) Asuntos varios. 

1) Elecciones para la renovación de la Junta.- La Junta directiva comenta la ocu

pación de la Tesorería por la persona D. Alfonso San Miguel y su inclusión en la candi

datura cerrada presentada por los miembros de la actual junta directiva. D. Enrique Co

rreal aunque no forma parte todavía de la nueva junta asiste a esta reunión pues el próxi

mo viernes, cuando se celebra la Asamblea, no va a estar presente. 

2) Preparación de la Asamblea general extraordinaria.- Se comenta el orden del 

día de la Asamblea y la incidencia de las elecciones de la Junta, ya que en ese momento la 
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dirección, secretaria y los vocales correspondientes tienen que cesar en sus puestos y los 

restantes tienen que realizar todo el proceso. La junta directiva pasa a discutir el punto pen

diente de la anterior Asamblea, la aprobación de las normas para la Revista Pastos discu

tiéndose una vez más la idoneidad de la inclusión de artículos en muchas lenguas extran

jeras. Como no se llegaba a un acuerdo concreto se decidió a votar, con 6 votos a favor de 

la aprobación del borrador de las normas (incluye muchos idiomas) y 1 voto en contra. Se 

concluye con la aprobación de las nuevas normas por parte de la Junta Directiva. 

3) Asuntos varios.- Se comenta la marcha del Congreso de Tenerife y se discute fun

damentalmente la estructura del Congreso, la distribución entre comunicaciones orales y 

posters. hay un sentimiento general de que la clasificación tradicional en apartados como 

Ecología y Botánica, Producción Animal, Producción Vegetal, etc son denominaciones 

obsoletas y que obligan a clasificaciones demasiado rígidas que muchas veces no se ajus

tan con el contenido de los Congresos. Lo ideal sería que en función de la temática del 

Congreso se agruparan los trabajos, pero se comenta lo difícil que es esa estructuración 

hasta no haber revisado todos los trabajos, lo que obligaría a la SEEP a estar presente en 

la elaboración del Congreso mucho más activamente. Se recogen una serie de ideas y la 

Sra Secretaria se encarga de unificarlas y enviarlas a la Junta Directiva para que modifi

quen y amplíen, con objeto de incluirlo en las normas para la clasificación de los traba

jos a las Actas. Sin mas que tratar se levanta la sesión de la que como secretaria doy fe. 

Marta Rodríguez Julia. 

ACTA DE LA REUNIÓN DE LA JUNTA DIRECTIVA DE LA 
SOCIEDAD ESPAÑOLA PARA EL ESTUDIO DE LOS PASTOS (SEEP), 

celebrada en Tenerife el día 24 de Mayo de 1995 

A las 13.30h del día 24 de Mayo de 1995 en el Restaurante del Hotel Meliá de Puerto 

de la Cruz, Tenerife, se reúnen los Srs.: D. Juan Remón, que preside la reunión, D. Leo

poldo Olea, D. Carlos Ferrer, D. Balbino García, D. Ignacio Delgado, D. Enrique Correal 

(invitado) y Da Marta Rodríguez, Secretaria, con el siguiente Orden del Día: 

-Elecciones para la renovación de la Junta Directiva, 

-Preparación de la Asamblea General Extraordinaria, 

-Asuntos varios. 

Elecciones para la renovación de la Junta.- La Junta directiva comenta la ocupa

ción de la Tesorería por la persona D. Alfonso San Miguel y su inclusión en la candida-
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tura cerrada presentada por los miembros de la actual junta directiva. D. Enrique Correal 

aunque no forma parte todavía de la nueva junta asiste a esta reunión pues el próximo vier

nes, cuando se celebra la Asamblea, no va a estar presente. 

Preparación de la Asamblea General Extraordinaria.- Se comenta el orden del día 

de la Asamblea y la incidencia de las elecciones de la Junta, ya que en ese momento la 

Presidencia, Secretaria y los vocales correspondientes tienen que cesar en sus puestos y 

los restantes tienen que realizar todo el proceso. 

La Junta Directiva pasa a discutir el punto pendiente de la anterior Asamblea, la apro

bación de las normas para la Revista Pastos, discutiéndose una vez más la idoneidad de 

la inclusión de artículos en muchas lenguas extranjeras. Como no se llegaba a un acuer

do concreto se decidió a votar, con 6 votos a favor de la aprobación del borrador de las 

normas (incluye muchos idiomas) y 1 voto en contra. Se concluye con la aprobación de 

las nuevas normas por parte de la Junta Directiva. 

Asuntos varios.- Se comenta la marcha del Congreso de Tenerife y se discute funda

mentalmente la estructura del Congreso, la distribución entre comunicaciones orales y pos-

ters. hay un sentimiento general de que la clasificación tradicional en apartados como Eco

logía y Botánica, Producción Animal, Producción Vegetal, etc. son denominaciones obso

letas y que obligan a clasificaciones demasiado rígidas que muchas veces no se ajustan con 

el contenido de los Congresos. Lo ideal sería que en función de la temática del Congreso se 

agruparan los trabajos, pero se comenta lo difícil que es esa estructuración hasta no haber 

revisado todos los trabajos, lo que obligaría a la SEEP a estar presente en la elaboración del 

Congreso mucho más activamente. Se recogen una serie de ideas y la Sra. Secretaria se en

carga de unificarlas y enviarlas a la Junta Directiva para que modifiquen y amplíen, con ob

jeto de incluirlo en las normas para la clasificación de los trabajos para las Actas. 

Sin mas que tratar se levanta la sesión de la que como Secretaria doy fe. 

Marta Rodríguez Julia. 

ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL EXTRAORDINARIA DE 
LA SOCIEDAD ESPAÑOLA PARA EL ESTUDIO DE LOS 

PASTOS (SEEP), celebrada en Tenerife el 26 de mayo de 1995. 

A las 13 h. del día 26 de mayo de 1995 en el Salón de Actos del Hotel Meliá de Puer

to de la Cruz, Tenerife, sede de la XXXV Reunión Científica de la SEEP, se reúnen en 

Asamblea General Extraordinaria, en segunda convocatoria, los Sres. socios siguientes: 
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D. Vicente Cañeque, D. Juan Remón, D. Leopoldo Olea. D. Ignacio Delgado, D. Carlos 

Ferrer, Da Mercedes Oyanarte, D. Federico Fillat, Da Rosario Fanlo, Da Ma Soledad Ji

ménez, D. Luis García Criado, D. Manuel Fernández Solván, D. Antonio Robledo Miras, 

D. Vicente Alcolado. D. Juan Paredes Galván, Da Teodora Martínez Martínez, D. Eduar

do Chinea Correa, D. Julio Octal Salivar, D. Ricardo García Navarro, D. Alfonso Broca 

Vela, D. Melchor Maestro Martínez, D. Alfonso San Miguel Ayanz, D. Fernando Sanz 

Fdez. de Córdoba, D. Gaspar González González. D. Emilio Manrique Persiva, D. Pedro 

Montserrat Recoden D. Antonio González Rodríguez y Da Marta Rodríguez Julia, presi

dida por don Juan Remón y actuando de Secretaria la titular, Da Marta Rodríguez, con el 

siguiente orden del día: 

1) Lectura y aprobación, si procede, de actas anteriores, 

2) Situación de la XXXVI Reunión Científica de la SEEP en La Rioja, 

3) Situación de las futuras sedes de Reuniones Científicas, 

4) Aprobación de las nuevas normas de la revista Pastos, normas de Actas y elabora

ción de paneles, 

5) Movimiento y Actualización de socios, 

6) Elecciones para la Renovación de la Junta Directiva, 

7) Asuntos varios, 

8) Ruegos y preguntas. 

1) Lectura y aprobación de actas anteriores.- La Sra. Secretaria da lectura de for

ma muy resumida al Acta de la reunión de la Junta directiva celebrada en Madrid el día 

17 de Marzo de 1995 y el Acta de la Asamblea General Ordinaria celebrada, igualmente, 

en Madrid el día 17 de Marzo de 1995, actas que son aprobadas en su totalidad. 

2) Situación de la XXXVI Reunión Científica de la SEEP en La Rioja.- El Sr. 

Presidente y la Sra. Secretaria comentan las actuaciones realizadas para la organización 

del Congreso en La Rioja. El día 31 de Marzo tuvo lugar una reunión convocada por la 

SEEP en donde se citan la Sra. Consejera de Agricultura, Da Ana Leiva, el Sr. Director 

General de Montes, D. Jesús Clemente García González, el Sr. Vicerrector de la Uni

versidad de la Rioja. D. Jesús Sanz Asensio, la Sra. Presidenta de la Federación de Mu

nicipios Riojanos, Da Ma Luisa Pérez Barrón, el Sr. Director General de Investigación y 

Asistencia Agraria, D. Tomás Martínez López y D. Juan Bautista Chávarri Mardones, 

técnico de explotaciones agrarias de la Consejería de Agricultura. La Sra. Consejera pre

senta ante los medios de comunicación, prensa y televisión locales a La Rioja como se

de de la XXXVI Reunión Científica de la SEEP y D. Juan Remón es entrevistado sobre 

qué es la SEEP y que funciones desempeña en el contexto agrario. Después de la pre-
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sentación en público se inicia la reunión donde fundamentalmente se propone a los di

ferentes organismos allí presentes como responsables del Congreso. La Universidad co

menta la posibilidad de ceder sus locales como sede de la Reunión y el Departamento de 

Montes manifiesta su interés en participar ya que están realizando muchas acciones en 

el área de los recursos pastables. En principio la viabilidad del Congreso en bastante bue

na, pero se ve claramente que la financiación va a resultar costosa, es decir que va a ser 

un congreso que costará esfuerzo para su organización. D. Juan Remón comenta que has

ta que no pasen las elecciones municipales y autonómicas no hay nada definitivo, ya que 

es casi seguro un cambio en las Consejerías. Sin embargo estamos esperanzados que los 

compromisos adquiridos se mantengan independientemente del partido político que co

rresponda. 

3) Situación de las futuras sedes de las Reuniones Científicas.- El Si. presidente 

comenta los planes discutidos por la Junta Directiva en días anteriores sobre las futuras 

sedes. El Sr. Vicepresidente ha recogido la propuesta de D. Joaquín Terceño Ramos de 

presentar a Andalucía como futura sede para el año 1997. Se discute en Junta la conve

niencia de Andalucía si se pudiera celebrar la Reunión conjunta Portugal-España, y en es

te caso podría ser interesante pensar en Andalucía Occidental (Huelva...), aunque también 

se comenta el interés de Sevilla o Córdoba por tener más infraestructura y mayor núme

ro de socios. Para el año 1998 el Sr. Presidente ha recogido el interés y ofrecimiento de 

Soria y D. Enrique Correal propone y recoge el sentir de una futura sede en Valencia pa

ra el año 1999. 

4) Aprobación de las nuevas normas de la revista Pastos.- La Sra. Secretaria co

menta el acuerdo de la Junta Directiva para aprobar las nuevas normas de la revista, que 

serán publicadas en el próximo número. D. Ignacio Delgado comenta a la Asamblea su 

inicial desacuerdo por la admisión de artículos en diferentes lenguas y D. Federico Fillat 

apunta que un sistema podría ser no admitir más de un artículo en lengua extranjera por 

cada número de la revista. 

5) Movimiento y Actualización de socios.- Se dan de alta como socio numerario a 

los Srs. siguientes: D. David Lugo Segura, presentado por D. Eduardo Chinea y Da Pi

lar Méndez; Da Yolanda Mena Guerrero, presentada por D. Alfonso San Miguel y Da 

Marta Rodríguez: Da Pilar Fernández Rebollo, presentada por D. Juan Remón y D. 

Eduardo Chinea: Da Ma Pastora Flores Mengual, presentada por D. Eduardo Chinea y 

Da Pilar Méndez; Da Rosa Ma Cañáis, presentada por D. Juan Remón y D. Hipólito Me-

drano; Da Ma Soledad Jiménez Parrondo, presentada por D. Juan Remón y D. Hipólito 
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Medrano; D. José Antonio Sotomayor Sánchez, presentado por D. Enrique Correal y D. 

Julio Otal; Da Elisa Mateo Canalejo, presentada por D. Antonio González y Da Pilar Cas

tro; D. Juan Castro Ensua, presentado por D.Antonio González y Da Pilar Castro; D. 
Ángel Rueda Munich, presentado por D. Antonio González y Da Pilar Castro; Da Jose
fina Pleixat Boixadeira, presentada por D. Alfonso San Miguel y Da Marta Rodríguez; 

D. Juan Isart, presentado por Da Marta Rodríguez y D. Gerardo Besga; D. Isaías Váz
quez Quintanilla, presentado por D. Vicente Alcolado y D. Leopoldo Olea y D. Manuel 
Murga Peinado, presentado por D. Vicente Alcolado y D. Leopoldo Olea. 

La Asamblea confirma la baja por voluntad propia a los siguientes socios: Explota
ciones Puerto Vallehermoso y D. José María Pozuelo Guanche. 

6) Elecciones para la renovación de la mitad de la Junta Directiva.- Toma la pa

labra la Sra. Secretaria para explicar la dinámica de la votación. Corresponde elegir a la 

mitad de la Junta Directiva: el Presidente, el Tesorero y dos vocales. Las papeletas de vo

tación con la candidatura cerrada y la candidatura abierta han estado a disposición de los 

socios durante toda la mañana. Según los Estatutos de la Sociedad, en el momento de re

alizar las elecciones los puestos salientes cesan en sus cargos y la otra mitad de la Junta 

realiza las funciones, así el Sr. Vicepresidente hace las veces de Secretario y es ayudado 

por dos vocales, D. Balbino García y D. Hipólito Medrano. La Junta considera válidos, 

aparte los votos entregados por correo, los votos entregados en mano de aquellos socios 

que no podían estar presentes. Tras esto se procede a la votación secreta de los socios pre

sentes, a continuación se introducen los votos por correo y en mano tras ser ratificada su 

condición de miembros de la SEEP Finalmente votan los componentes de la mesa y se 

procede al escrutinio de las papeletas que dio el siguiente resultado, sobre 46 votos, 2 vo

tos nulos y 1 voto en blanco: 

Presidente: D. Juan Remón Eraso, 45 votos 

D. Leopoldo Olea Márquez, 1 voto; 

Vocales: D. Carlos Ferrer Benimeli, 44 votos 

Enrique Correal Castellanos, 45 votos 

D. Juan Piñeiro, 1 voto 

Tesorero: D. Alfonso San Miguel Ayanz, 31 votos 

D. Vicente Cañeque, 1 voto. 

Por lo tanto, se proclaman nuevos miembros de la Junta Directiva de la SEEP, por un 

periodo de cuatro años, a los siguientes Sres. socios: 

Presidente, D. Juan Remón Eraso 

Tesorero, D. Alfonso San Miguel Ayánz 

Vocales, D. Carlos Ferrer Benimeli y D. Enrique Correal Castellanos. 
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7) Asuntos varios.- La Junta Directiva presenta a la Asamblea la propuesta de reco

nocimiento a D. Vicente Cañeque, por sus servicios a la SEEP como Tesorero. La Asam

blea agradece su trabajo y dedicación durante tantos años. Los actos de reconocimiento 

consisten en la entrega de un Diploma de Honor e insignia con distintivo blanco y tendrán 

lugar como colofón a la comida de clausura. En el mismo acto se entregarán diplomas de 

agradecimiento por su colaboración a los miembros del Comité Científico y Comité Or

ganizador, a las entidades patrocinadores y a la Secretaria del congreso. 

Es deseo de la Junta Directiva que los premios a los mejores paneles científicos cons

ten en Acta. La Asamblea felicita a los autores de los paneles por su trabajo. Dado el po

co equilibrio entre el número de paneles dentro de cada sesión el jurado evaluador, en vez 

de premiar un panel por cada sesión, decide premiar a los tres mejores paneles, indepen

dientemente de la sesión a la que pertenecieran. El jurado evaluó, fundamentalmente: a) 

capacidad de síntesis y claridad de información, b) organización y estructura de fácil com

prensión y c) equilibrio entre elementos gráficos y textos, prestando especial atención a 

la visualización. tamaño de los títulos, tamaño de las letras. 

Los tres mejores paneles fueron: 

• Gestión de pastizales para la caza mayor en los Montes de Toledo (España Central). 

I. Problemática y posibles soluciones, del que son autores, San Miguel, A.; Sanz, 
F.; Pérez-Carral, C; Canellas, I. 

• Análisis de ensilados de pradera mixta mediante NIRS: determinación de proteína y 

fibra ácido detergente, cuyos autores son: Castro, P.; Flores, G.; Castro, J.; Gon
zález, A. 

• Comportamiento ecológico y productivo de dos tipos de pastizales de montaña en 

Cantabria, siendo sus autores: Busqué, J.; Fernández Rodríguez-Arango, B.; Al-
fageme, A.; Sarmiento, M.; Gutiérrez, A. 

Sin más que tratar, a las 14,30 h se levanta la sesión de la que como Secretaria doy 

fe. 
Fdo: Marta Rodríguez Julia. 


